



PARA EL PROXIMO AÑO. París, Nov. 21 (AP-Cablefoto). Junto a un auto de los años '50, una modelo luce uno de los vestidos para el verano del próximo año. Ante una selecta concurrencia, el famoso diseñador italiano, Tan Guidicelli, presentó ayer su novedosa colección de vestidos y trajes.

Bolivia recomprará su deuda de \$670 millones

La Paz, Nov. 21 (DPA). El gobierno boliviano oficializó la decisión de "recomprar" su deuda de 670 millones de dólares con la banca privada internacional y envió a Washington al ex emba-

jador y actual ministro de Energía, Fernando Illanes, para continuar las negociaciones con los acreedores.

Mediante un decreto —Pasa a la página 28—

La afición por el cine está llegando a su fin en Francia

París, Nov. 21 (AP). La gente va cada vez menos al cine en este país, y da la impresión de que el romance que los franceses mantienen desde hace cien años con los cines de barrio está lle-

gando a su fin. En un país donde ir al cine es una pasión nacional, estudios recientes indican que los franceses están abandonando en

—Pasa a la página 34—

Argentina espera 3,400 millones Dls.

Buenos Aires, Nov. 21 (UPI). Un paquete de nuevos impuestos con los cuales el gobierno espera recaudar por lo menos 3,400 millones de dólares se ha convertido en el eje del cual parece depender casi toda la propuesta del actual equipo económico.

Depende a extremo tal, que esa suma a la que se agregarían unos 1,100 millones de dólares más, implica reducir a la mitad o más el actual déficit fiscal, con lo se cumplirá la pauta comprometida (4 por ciento del Producto Interno Bruto) con el Fondo Monetario Internacional.

Otros especialistas sostienen que el empresariado argentino está netamente volcado al mercado interno y rechaza los riesgos que implica la exportación; la pelea constante por nuevos centros de venta en el exterior y la

necesidad de competir con productos importados.

No olvidan que el desbordado crecimiento del Estado en Argentina, un gigante ineficiente por la cantidad de empresas que absorbió en el pasado, se destacó también por la corriente de constantes subsidios que brindó al sector privado resolviendo buena parte de sus problemas.

Durante la reunión anual de la Cámara de Comercio de Lomas de Zamora, que engloba numerosas pequeñas y medianas empresas, se dio como ejemplo el caso de la relación comercial con Colombia donde otros países latinoamericanos lograron una fuerte penetración, incluido vinos, área en la cual Argentina pese a la calidad de sus viticultura, no obtuvo los mismos

—Pasa a la página 27—

Brasilia será patrimonio cultural de la humanidad

Buenos Aires, Nov. 21 (AP). La Organización de las Naciones Unidas para la Cultura y la Educación (UNESCO) declarará el mes próximo a Brasilia como patrimonio cultural de la humanidad, informó hoy José Aparecido de Oliveira, gobernador de la capital brasileña.

La nominación, dijo el gobernador a The associa-

ted Press, se producirá en la sede de la UNESCO en París, y afirmó que, con "esta decisión, la Organización ha entendido plenamente el profundo significado histórico de la preservación urbanística y arquitectónica de Brasilia, otorgándole a la más joven capital del mundo un atributo que nos enorgullece a todos". Fue fundada en 1960.

Asimismo, dijo que la nominación coincide con el 80 cumpleaños de Oscar Niemeyer, "un revolucionario de la arquitectura que consolidó su obra y sus conceptos estéticos en la construcción de la capital brasileña".

El gobernador de Oliveira asistió aquí a la tercera reunión plenaria de la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI), organización de la que hoy fue designado como uno de sus cuatro vicepresidentes.

La presidencia de UCCI se mantuvo para la Alcaldía de Madrid y las otras tres vicepresidencias las ocuparán los intendentes de Buenos Aires, San José —Pasa a la página 27—

Seminario en Bonn sobre caso del Canal de Panamá

Bonn, Nov. 21 (DPA). Un seminario internacional sobre "El papel nacional e internacional del Canal de Panamá", su situación actual y sus futuras perspectivas, se realizará desde el 30 de

noviembre al 2 de diciembre próximos en Hamburgo, anunció hoy en Bonn el embajador panameño ante el gobierno de Alemania Oc-

—Pasa a la página 34—

38 años de abolición del ejército en Costa Rica

San José, Nov. 21 (DPA). El próximo 1º de diciembre Costa Rica estará celebrando el trigésimo octavo aniversario de la abolición de su ejército, con una serie de actividades programa-

das por la Casa Presidencial y el Ministerio de Cultura, Juventud y Deportes, y por acuerdo del Consejo de Gobierno, que agrupa a todos los

—Pasa a la página 27—

Arrestan en Montevideo a un ex alcalde francés

Montevideo, Nov. 21 (UPI). La policía detuvo y puso a disposición de las autoridades francesas a un ex alcalde de esa nacionalidad requerido por falsificación y fraude durante el cumplimiento

de sus funciones, dijeron hoy voceros policiales.

Aime Pierre Eugene Fabre, ex alcalde de la ciudad francesa de Taulignan-Drome, era bus-

—Pasa a la página 26—



NUEVO RECORD. Pensilvania, E.U., Nov. 21 (AP-Cablefoto). Unas cien mil abejas cubren el cuerpo de Max Beck, de 23 años de edad, un gerente de producción de un canal de TV. Varias horas después, Beck reclamó un nuevo récord en el "Libro de Récords Guinness", aduciendo que la cifra anterior para este tipo de desafíos era de 70 mil abejas.



PATRULLAJE. Lhasa, Nov. 21 (AP-Cablefoto). A bordo de un vehículo, policías del ejército chino, armados con rifles AK-47, patrullan las calles de la ciudad, que fue escenario de

serios incidentes entre tibetanos protestantes y policías antimotines de China. En los últimos días, muchos grupos han incrementado sus demandas de independencia.